



Masken im Bauausschuss

Am ersten Werktag der neuen Freiheit im Pandemie-Zeitalter tagte der Bauausschuss des Herrschinger Gemeinderates. Wie hielten es die Gemeinderäte mit den Virenfängern im Gesicht? Seriös und diszipliniert die Vertreter der Gemeinde einschließlich Bürgermeister: Alle trugen Masken. Den Selbst- und Fremdschutz trugen auch die Gemeinderäte Bader, Bischeltsrieder, Gruber, Guggenberger und Mulert. Ein paar Gemeinderäte, die auf den Virenfilter verzichteten, vertrauten auf ihren Status als Genesene.

Category

1. Gemeinde

Date

09/01/2026

Date Created

05/04/2022